

Appendix

*Interview Guideline

Research Question	Theory	Interview Question
Introductory question		<ol style="list-style-type: none"> 1. Seberapa sering Anda menonton film Bahasa Inggris? 2. Film Bahasa Inggris apa saja yang sering Anda tonton? (genre) 3. Film Bahasa Inggris apa saja yang anda sukai? Mengapa?
<ol style="list-style-type: none"> 1. What are the English native speakers' cultural aspects that students can get from watching English movie? 	<p>“Movie is an effective and interesting learning media that can show the actors' personalities to build students' characters.” (Utami, 2015)</p> <p>“By watching movie, students will get an interesting experiences and daily life.” (Sudjono, 2011)</p> <p>“Movie is considered as the</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bagaimana Anda melihat karakter/sifat dari para pemain film yang Anda sering tonton? 2. Bagaimana dengan aktivitas sehari-hari para pemainnya? 3. Bagaimana mengenai acara-acara perayaan yang sering mereka adakan?

	<p>actors' expression of their daily activities." (Sudjono, 2011)</p> <p>"Movie films are windows into culture and it has rich source of cultural events." (Yalcin, 2013)</p>	
<p>2. What are the benefits of watching English movies in enhancing EFL students' Cross Cultural Understanding?</p>	<p>"Many movies contain the ability to produce an emotional effect in addition to providing students with important aspects of culture." Rarick (2007)</p> <p>"Movie films chosen for the purpose of learning or teaching a foreign or second language may enable us to observe varying patterns of human behaviors, including thoughts, beliefs, values, customs, courtesies, rituals, manners of interacting." (Yalcin, 2013)</p>	<p>1. Apa saja keuntungan yang Anda dapat mengenai budaya dengan menonton film?</p>

***Open Coding**

Coding
Participant
February 2019
at Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Participant	Original statement	Translated statement	Category	Finding/ theme
	Oke hari ini pada tanggal 21 Februari 2019, saya sedang bersama participant saya untuk mewawancarai dia, ehm dengan skripsi saya yang berjudul “The Benefits of Watching English Movie towards EFL Students’ Cross Cultural Understanding”. Selamat siang.			
Anna	Siang			
	Oke langsung aja ya ke pertanyaan pertama, seberapa sering sih kamu menonton film Bahasa Inggris?			
	Kalo dalam hitungan bulan, mungkin satu bulan itu satu sampai dua kali, tergantung filmnya, genrenya aku suka atau enggak. Kita liat dari trailer nya juga kan, eee trailer itu mudeng nggak sih sama filmnya, walaupun genrenya bagus tapi aku nggak mudeng sama alur di trailernya aku nggak akan nonton.			
	Oh gitu.. berarti tergantung genrenya juga dalam satu bulan itu?			
	Iya			
	Terus paling banyak itu satu bulan nonton berapa film?			

	Paling banyak dua kali, kalo bener bener filmnya lagi seru seru banget dan banyak orang yang nonton atau rekomendasiin, aku nonton.			
	Oke berarti kamu nonton film itu karena misalnya kamu dikasih rekomen dari orang gitu?			
	Iya			
	Terus nontonya di bioskop kah atau?			
	Ya kalo misalnya nggak sempet ke bioskop pun banyak temen temen aku yang kerja kayak di web web download film gitu, bisa minta mereka juga			
	Oke berarti satu sampai dua film dalam satu bulan?			
	Iya..			
	Terus film bahasa Inggris apa aja sih yang sering kamu tonton? Genrenya, mungkin?			
	Genrenya itu paling banyak, kalo aku sih ke action. Kayak Fast n Furious gitu. Soalnya kalo yang drama bahasa Inggris yang eee genrenya kayak sedih sedih gitu suka males sih, maksudnya alur ceritanya suka agak ribet			
	Oke.. berarti paling sering genrenya action?			

	Iya			
	Terus kalo yang, film bahasa Inggris yang paling kamu sukai apa?			
	Eee dari selama ini aku nonton?			
	Iya boleh			
	Ee Fast n Furious,			
	Fast n Furious, kenapa?			
	Soalnya dari ceritanya bener bener runtut sama pemainnya juga konsisten gitu dari awal dia ada			
	Ooh fast n furous itu kan ada beberapa ee filmnya kan? Berarti menurut kamu bagus karena itu runtut gitu dan pemainnya konsisten?			
	Iyaa..			
	Okee sekarang langsung masuk ke yang research question yang pertama ya. Kalau dari beberapa film yang kamu tonton tuh menurut kamu gimana sih dari karakter pemain yang kamu tonton itu?			
	Eemm banyak yang pekerja keras, dia pinter juga dalam me-, dia manajemen waktu, trus e dari manajemen waktunya maskudnya dari dia untuk keluarga, dia untuk pekerjaan dan dia untuk temen temennya gitu. Menurut aku eemm nggak banyak	Most of them are hard worker, have a good time management. (Anna, 1)	Personalities	Hard working, good time management

	gitu lho orang orang di Indonesia yang bener bener loyal sama temennya, sampe sibuk pun mau bantu bantu temennya.			
	Oke berarti manajemen waktu, trus loyal, pekerja keras, terus ada lagi mungkin?			
	Eemm apa ya.. mereka konsisten gitu sama pekerjaannya. Maksudnya kalo pekerjaan satu belum selesai ya mereka nggak akan mengerjakan pekerjaan yang lain.			
	Maksudnya menyelesaikan tugasnya harus selesai dulu, gitu.. berarti itu disiplin ya maksudnya?			
	Iya..disiplin	They are disciplint. (Anna,2)	Personalities	Disciplint
	Selain itu ada lagi?			
	Udah sih..			
	Udah itu aja, oke.. terus selanjutnya kalau dari sifat sifat yang udah kamu sebutkan tadi, apa sih contoh kayak di kehidupan sehari harinya mereka, di daily activity mereka?			
	Yaa itu mereka maksudnya hidupnya teratur banget, maksudnya kan di film itu yang aku liat pekerjaan mereka berat berat gitu, tapi			

	mereka hidupnya tetep aja, maksudnya lempeng lempeng aja, nggak pernah ngeribetin yang sampe gimana gimana gitu.			
	Contohnya gimana? Maksudnya dalam 1 kegiatan mereka			
	Mereka ada misi besar tapi mereka tetep ada waktu buat, eehmm gimana ya maksudnya masih ngurus keluarga, nggak yang ngurus misi banget terus keluarganya nggak diurus gitu enggak.	Even they have a big mission, they will always have time for their family. (Anna, 3)	Daily ativity	Always have time for family.
	Berarti kayak adil dalam pembagian waktunya?			
	Iya adil..			
	Terus ada lagi mungkin?			
	Enggak sih..			
	Nggak ada? Okee.. selanjutnya kalau misalnya mengenai acara acara perayaan yang sering mereka adakan kamu pernah lihat nggak yang ada di film?			
	Ehmm jarang sih aku lihat kalau di film action,			
	Kalau di genre yang lain?			
	Di genre yang lain tuh, halloween. Aku tuh pernah liat satu film lupa judulnya apa, itu ada komunitas orang muslim gitu yang mereka juga diajakin gitu lho buat	I once watch a movie with Halloween and Christmas celebration. (Anna, 4)	National event	Halloween, Christmas

	<p>ngerayain. Kalo film yang pernah aku tonton ada sih, film Coco itu tentang Halloween juga ceritanya tentang kekeluargaan. Trus abis ada Halloween itu juga abis itu mereka Christmas, disitu mereka juga nggak meninggalkan si muslim ini lho. Ehmm bukan berarti nggak boleh ngerayain tapi kita kan ada toleransi buat orang orang yang ada di sekitar</p>			
	<p>Oke.. selain Christmas sama Halloween ada lagi nggak yang pernah kamu tonton?</p>			
	<p>Enggak sih itu aja yang sering aku tonton filmnya kayak Home Alone itu ada ngerayain Christmas..gitu.</p>			
	<p>Pertanyaan selanjutnya ya, menurut kamu apa aja sih manfaat yang kamu dapat mengenai budaya dengan menonton film?</p>			
	<p>Manfaatnya jelas aku jadi tau mengenai karakter mereka, kehidupan mereka di sana itu gimana. Lebih ke pengetahuan mengenai kehidupan mereka di sana gimana gitu..</p>	<p>I get a knowledge about how people live there (Anna, 5)</p>	<p>Benefits</p>	<p>Get knowledge about habit</p>
	<p>Jadi pengetahuan mengenai kehidupan mereka ya.. terus ada lagi?</p>			

	Selain itu, ya aku jadi tau budaya budaya positif apa sih yang aku bisa ambil dari mereka,, kayak emm.. contohnya kayak ontime nya mereka, terus rajin, orangnya gak basa basi gitu to the point..	I can take the good things from them such as their personalities (Anna, 6)	Benefits	Learn and apply about good personalities
	Berarti manfaat selanjutnya yaitu mengambil hal hal baik yang bisa diterapin gitu ya.. oke apakah ada lagi?			
	Emm enggak sih kayaknya itu aja...			
	Okee yaudah itu pertanyaan terakhir yaa, terima kasih dan selamat siang..			
	Siang..			
Coding Participant February 2019 at Universitas Muhammadiyah Yogyakarta				
Participant	Original statement	Translated statement	Category	Finding/ theme
	Hari ini pada hari kamis tanggal 21 Februari 2019 saya sedang bersama salah satu participant saya untuk mewawancarai dia mengenai skripsi saya yang berjudul "The Benefits of Watching English Movie towards EFL Students' Cross Cultural Understanding". selamat siang..			
	Siang...			

	Langsung ke pertanyaan pertama yaa.. seberapa sering sih kamu menonton film bahasa Inggris?			
	Seringnya.. mungkin seminggu kalau ada waktu luang itu paling malem.. seminggu paling dua kali..			
	Seminggu dua kali berarti dua film dalam satu minggu?			
	Iyaa.. gitu..			
	Berarti sebulan bisa kira kira 8film yang kamu tonton?			
	Iya.. tapi nggak tentu juga soalnya sering juga nonton film yang berseri gitu..			
	Ohh gitu.. okee.. terus film bahasa Inggris apa sih yang kamu sering tonton genrenya?			
	Macem macem sih.. tapi yang lebih sering itu sih animasi gitu.. terus yang fanstasi gitu kayak Pirates of the Caribbean gitu.. terus Lord of The Rings gitu..			
	Selain itu ada lagi nggak film yang sering kamu tonton?			
	Komedi, gitu.. terus action sih..			
	Oke.. terus kalau film bahasa Inggris yang paling kamu sukai apa?			
	Prates sih.. Pirates of the Caribbean itu.. soalnya disitu tuh apa ya.. yang pertama tuh			

	disitu pake accentnya British gitu, terus ya lucu juga sih filmnya..			
	Terus ada lagi mungkin alasannya kenapa kamu suka film tersebut?			
	Emm karena serial juga sih jadi sekuel sekuel gitu..			
	Ohhiya.. terus gimana sih mengenai karakter atau sifat dari para pemain film yang kamu tonton itu?			
	Kalau yang menurut saya berbeda itu pernah nonton film Ex project, terus jadi tau ohh gini anak anak di Amerika tuh gini..			
	Bisa tolong sebutkan karakternya mereka itu jadi gimana?			
	Jadi kalau yang di film itu tuh pemain utamanya tadinya pendiem terus jadi dipengaruhi sama temen temennya.. terus karena mereka di negara liberal gitu jadi orang orangnya tuh kayak.. emm gimana ya kayak individualis, terus mereka lebih kayak bebas gitu..	They are individualist. (Bobby, 1)	Personalities	Individualist
	Ada yang lain mungkin?			
	Enggak, itu aja.			
	Oke.. lanjut ya.. terus kalau dari karakter yang individualis itu, kamu bisa contohin mungkin kegiatan sehari harinya gimana?			

	Gini.. misal di sana tuh kalau satu komplek itu jarang ada yang kenal, kalau di Indonesia kan kalau gitu Cuma di perumahan elite elit gitu, tapi kalau di sana tuh di pemukiman yang biasa pun mungkin satu sama lainnya kurang kenal	They live individualist so they don't know their neighbour (Bobby, 2)	Daily activity	Do not know the neighbour around their house
	Oke.. ada yang lain?			
	Enggak..			
	Terus kalau misal mengenai acara acara perayaan yang sering mereka adakan tuh kamu pernah liat nggak dari film?			
	Pernah, kayak Halloween..terus paling Christmas gitu..	I watched Halloween and Christmas (Bobby, 3)	National Event	Halloween, Christmas
	Nah perayaannya di sana tuh gimana sih?			
	Kalau Halloween tuh di sana mereka tuh kayak semuanya heboh gitu sih kayak semuanya bikin hiasan hiasan di rumah gitu, pake kostum serem.. terus kalo Christmas sih sama ya kalo mungkin di Indonesia kayak pas lebaran gitu, kayak dekorasi rumah rumah gitu meriah, jadi kayak semua orang merasakan suasanya..			
	Oh gitu.. okeoke.. pertanyaan selanjutnya, kalau manfaat dari menonton film			

	mengenai budaya tuh apa menurut kamu?			
	Keuntungan atau manfaat yang saya dapat yaitu, emm saya bisa memahami bagaimana budaya atau kebiasaan orang orang yang ada di sana.. contohnya kayak di suatu film saya menonton sepasang kekasih yang hidup tinggal bersama padahal tidak menikah. Itu kan berbeda ya sama di sini budayanya..	I can learn about their culture and their habits (Bobby, 4)	Benefits	Learn about culture and habits
	Jadi intinya kamu bisa memahami budaya orang orang sana gitu ya.. selain itu ada lagi?			
	Emm ya karena dari segi budaya orang orang di sana beda sama di sini, jadi saya belajar gimana memilah dan memilih hal yang baik dan buruk untuk saya terapkan di kehidupan saya. Untuk yang baik saya contoh, dan emm yang buruk ya jadi pengetahuan aja gitu..	I learn how to filter the bad and good things to applied in my life (Bobby, 5)	Benefits	Applied the good personality in life
	Baik.. jadi kamu bisa belajar untuk menyaring antara kebiasaan atau budaya yang baik dan buruknya.. mungkin ada lagi?			
	Enggak, itu aja.			
	Okee yaudah terima kasih banyak ya. selamat siang..			
	Iya sama sama.. siang..			

Coding Participant February 2019 at Universitas Muhammadiyah Yogyakarta				
Participant	Original statement	Translated statement	Category	Finding/ theme
	Pada hari ini, hari Jumat tanggal 22 Februari 2019 saya sedang bersama salah satu participant saya dan ingin saya wawancarai untuk skripsi saya yang berjudul "The Benefits of Watching English Movie towards EFL Students' Cross Cultural Understanding" selamat siang..			
	Selamat siang, mba..			
	Langsung aja ke pertanyaan pertama ya.. seberapa sering sih kamu menonton film bahasa Inggris?			
	Kalau ditanya sering sih, dulu sering banget.. karena dalam setiap hari tuh kayak emm nggak bisa nyelesin full movie gitu jadi dipotong-potong gitu. Tapi kalau sekarang udah jarang gitu sih karena masalah waktu.			
	Ohh gitu.. nah kalau hitungannya dalam 1 minggu itu bisa selesai berapa film yang ditonton?			
	Dulu bisa tiga atau empat film gitu yang ditonton..			

	Kalau sekarang?			
	Kalau sekarang udah jarang banget.. paling tiga film dalam satu bulan..			
	Ohh gitu.. terus kalau film bahasa Inggris genre apasih yang sering kamu tonton?			
	Lebih suka yang science fiction sama action kayak Harry Potter, Avenger, pokoknya yang kayak bikinan Marvel gitu favorit.			
	Berarti paling suka nonton genre science fiction gitu ya?			
	Iyaa.. science fiction gitu suka			
	Terus kalau film bahasa Inggris paling disuka apa?			
	Harry potter			
	Kenapa?			
	Karena.. jalan ceritanya tuh nggak bisa ditebak, terus karena banyak keanehan kayak budayanya tuh yang nggak masuk akal tapi real gitu kayak magic magic gitu			
	Ohh.. jadi karena itu fictionnya kan ya?			
	Iyaa bener..			
	Ada alasan lain mungkin?			
	Itu aja sih.. karena keren gitu..			
	Oke.. nah karena kamu udah pernah banyak nonton film bahasa Inggris, dari film film			

	tersebut apa sih karakter/sifat dari pemainnya yang bisa kamu dapet?			
	Karakternya tuh mereka yang paling sering diliat mereka tuh take risk. Kayak ngambil resiko.. berani ambil resiko tanpa pikir panjang.. dan hasilnya pun kalau kitanya bener pasti bener gitu. Terus lebih ke.. pemberani juga, terus bisa mimpin, rata rata yang di film kana da yang berperan jadi pemimpin.. terus dari jiwa pemimpinnya itu dia juga kerja keras gitu.. terus juga di film pasti kelihatan on time. Mereka janjian, terus telat sedikit aja, bakal ngerusak semua gitu..	They are dare to take risk, brave, have a leadership, hardworker, and disciplint. (Claire, 1)	Personalities	Take risk, brave, have a leadership, hardworker, disciplint
	Ada yang lain mungkin?			
	Enggak, itu aja..			
	Nah lalu dari beberapa karakter yang kamu sebutkan itu contoh di peran mereka dalam menjalani kegiatan sehari harinya gimana?			
	Kalau yang take risk, misal contoh dia berani ambil resiko buat ngelawan musuh walopun dia tu resiko bakal bahaya buat dia, tapi demi melindungi banyak orang, dia take risk itu... Kayak di Film Harry Potter. Kalau yang kerja	They are often to take risk on what will they do even it will endanger them. They are really do hard working of all their works. They always come on time in a meeting.	Daily activity	Take risk with their job, hard work with their work, on time coming to a meeting

	<p>keras, mereka pasti akan bekerja sekuat tenaga buat melakukan sesuatu yang udah mereka rencanakan biar hasilnya tuh nanti maksimal gitu.. terus kalau yang on time banyak sih kayak misalnya rapat kantor gitu, pasti ontime..</p>	(Claire, 2)		
	Okee.. ada yang lain?			
	Enggak..			
	Nah selanjutnya, dari banyak film yang kamu tonton, apakah pernah liat ada perayaan yang sering mereka adakan?			
	<p>Iya ada.. kayak yang paling sering liat Christmas kan, banyak banget film film Christmas yang ada.. Di film Harry Potter juga ada mereka libur merayakan Christmas. terus emm Halloween, ada di film Casper, Scooby-Doo.. terus Thanksgiving day pernah lihat di film Mr. Bean.. sama Easter.</p>	<p>I often watch the celebration of Christmas, Halloween, Thanksgiving Day, and Easter. (Claire, 3)</p>	National Events	<p>Christmas, Halloween, Thanksgiving Day, Easter</p>
	Nah menurut kamu perayaan di sana tuh gimana?			
	<p>Kalo yang hari hari besar gitu lebih meriah ya.. dari dekorasi sampe ke makanan sampe ke orang orangnya juga.. jadi kayak special gitu. Di salah satu film HOP itu kayak nyeritain juga kalo disana</p>			

	ngerayain Paskah pake telur telur gitu..			
	Ada yang lain mungkin?			
	Enggak..			
	Terus keuntungan atau manfaat apa aja sih yang kamu dapet mengenai budaya dengan mentonton film?			
	Keuntungan pertama kayaknya aku jadi lebih bisa lebih memahami budaya luar gitu. Kayak perayaan apa aja yang ada, terus gimana orang bersikap di sana, terus apa aja yang dilarang, atau boleh dilakukan di tiap negara gitu kan beda tiap adatnya gitu. Terus...ya buat pengetahuan aja biar misal seandainya ke sana gitu..	I can understand how are their cultures like the tradition, the people characteristics, the do's and dont's. After that, it really helps me if someday I go there. (Claire, 4)	Benefits	Get knowledge
	Selain pengetahuan, keuntungannya apa lagi?			
	Keuntungannya kita lebih respect sama perbedaan yang ada. Karena.. bedanya banget gitu, keliatan banget, jadi mau nggak mau kita harus respect juga ke mereka karena nggak mungkin juga budaya yang udah melekat itu diubah.	We will have more respect to the differences. (Claire, 5)	Benefits	Have more respect
	Ada yang lain lagi?			
	Enggak, udah..			
	Okee yaudah terima kasih banyak yah..			

	selamat siang..			
	Selamat siang..			

*Analytical Coding

Analytical Coding Anna

Category/ Label	Theme/ Finding	Translated statement
Personalities	Hard working, good time management	Most of them are hard worker, have a good time management. (Anna, 1)
	Discipline	They are discipline. (Anna,2)
Daily activity	Always have time for family.	Even they have a big mission, they will always have time for their family. (Anna, 3)
National event	Halloween, Christmas	I once watch a movie with Halloween and Christmas celebration. (Anna, 4)
Benefits	Get knowledge about habit	I get a knowledge about how people live there (Anna, 5)
	Learn about the good personalities	I can take the good things from them such as their personalities (Anna, 6)

Analytical Coding Bobby

Category/ Label	Theme/ Finding	Translated statement
Personalities	Individualist	They are individualist. (Bobby, 1)
Daily activity	Do not know the neighbour around their house	They live individualist so they don't know their neighbour (Bobby, 2)
National Event	Halloween, Christmas	I watched Halloween and Christmas (Bobby, 3)
Benefits	Learn about culture and habits	I can learn about their culture and their habits (Bobby, 4)
	Applied the good things in life	I learn how to filter the bad and good things to applied in my life (Bobby, 5)

Analytical Coding Claire

Category/ Label	Theme/ Finding	Translated statement
Personalities	Take risk, brave, have a leadership, hardworking,	They are dare to take risk, brave, have a leadership, hardworking, and discipline. (Claire, 1)

	discipline	
Daily activity	Take risk with their job, hard work with their work, on time coming to a meeting	They are often to take risk on what will they do even it will endanger them. They are really do hardworking of all their works. They always come on time in a meeting. (Claire, 2)
National Events	Christmas, Halloween, Thanksgiving Day, Easter	I often watch the celebration of Christmas, Halloween, Thanksgiving Day, and Easter. (Claire, 3)
Benefits	Get knowledge about culture	I can understand how are their cultures like the tradition, the people characteristics, the do's and dont's. After that, it really helps me if someday I go there. (Claire, 4)
	Learn to respect the differences	We will have more respect to the differences. (Claire, 5)

*Axial and Selective Coding

Category/Label	Theme/Finding	Translated Statement
Personalities	-Hardworking, good time management	Most of them are hard worker, have a good time management. (Anna, 1)
	-Discipline	They are discipline. (Anna,2)
	-Individualist	They are individualist. (Bobby, 1)
	-Take risk, brave, have a leadership, hardworking, discipline	They are dare to take risk, brave, have a leadership, hardworking, and discipline. (Claire, 1)
Daily activity	- Always have time for family.	Even they have a big mission, they will always have time for their family. (Anna, 3)
	- Do not know the neighbour around their house	They live individualist so they don't know their neighbour (Bobby, 2)
	- Take risk with their job, hard work with their work, on time coming to a meeting	They are often to take risk on what will they do even it will endanger them. They are really do hardworking of all their works. They always come on time in a meeting. (Claire, 2)
National event	-Halloween, Christmas	I once watch a movie with Halloween and Christmas celebration. (Anna, 4)
	- Halloween, Christmas	I watched Halloween and Christmas (Bobby, 3)
	- Christmas, Halloween, Thanksgiving Day, Easter	I often watch the celebration of Christmas, Halloween, Thanksgiving Day, and Easter. (Claire, 3)
Benefits	- Get knowledge about habit	I get a knowledge about how people live there (Anna, 5)
	- Learn about the good things	I can take the good things from them such as their personalities (Anna, 6)

	<ul style="list-style-type: none"> - Learn about culture and habits - Applied the good things in life - Get knowledge about culture - Learn to respect the differences 	<p>I can learn about their culture and their habits (Bobby, 4)</p> <p>I learn how to filter the bad and good things to applied in my life (Bobby, 5)</p> <p>I can understand how are their cultures like the tradition, the people characteristics, the do's and dont's. After that, it really helps me if someday I go there. (Claire, 4)</p> <p>We will have more respect to the differences. (Claire, 5)</p>
--	--	---